
3 Pièces

89 m²

Réf. 985

590 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez  cet  élégant  appartement  spacieux  de  3  pièces  aux  beaux

volumes,  situé  dans  le  luxueux  quartier  Oxford  à  Cannes.  Composé

d'un  séjour  lumineux  avec  une  cuisine  ouverte,  de  deux  chambres

spacieuses, d'une entrée, de toilettes indépendantes et d'une salle de

douche  à  l'italienne,  ce  bien  offre  un  confort  optimal  avec  ses

équipements modernes.Toutes les pièces donnent accès à la terrasse

d'angle  de  28  m2,  où  vous  pourrez  profiter  de  belles  vues  mer  et

montagne, ainsi que d'un panorama sur la ville de Cannes.La résidence

est située en position dominante et entourée du jardin, ainsi que de ...

Discover  this  elegant  spacious  2  bedroom  apartment  with  beautiful  volumes,

located in the luxury Oxford district of Cannes. Composed of a luminous living room

with an open kitchen, two spacious bedrooms, entry, independant toilet and Italian

shower room, this property offers optimal comfort with its modern amenities.All the

pieces  provide  access  to  the  angle  terrasse  of  28  m2,  where  you  can  enjoy

beautiful  sea and mountain  views,  as well  as  panorama of  the city  of  Cannes.The

residence is located in a dominant position and surrounded by the beautiful garden,

as well as natural forest and park, ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE
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